

Si el duelo anterior fue malo, este fue horrible. Esa es la realidad del actual San Luis que, hace 5 partidos, no conoce de victorias. Una seguidilla de bajo rendimiento que preocupa a gran parte de la hinchada sanluisina y que, hasta ahora, deja como misión principal salvar la categoría, muy lejos del ascenso que se prometió a comienzo de año.

La primera parte fue lo más decente que mostró el cuadro amarillo. Dueños del balón, pero con muy poca llegada al arco rival. Por su parte, el elenco local, mostró un juego más vertical y era más amenazante en el área. Bajo esa dinámica llegó el primer gol, llegada en volumen del cuadro potro que fue potenciada con una débil defensa canaria, permitiendo, tras un rebote en el travesaño, el gol del desmarcado Gonzalo Sosa (34'). Al igual que ante Magallanes, el primer gol significó un golpe del que los amarillos no fueron capaces de recuperarse.

#### Anuncio Patrocinado

El complemento tuvo a un Deportes Melipilla como protagonista absoluto. Los blancos, a base de paciencia, orden y una idea clara y bien aprendida, supieron anular a los dirigidos de Marcelo Raya. El cuadro quillotano intentó, pero el agotamiento físico y la frustración no fue suficiente para revertir la situación, que se hizo peor. El segundo gol llegó tras un error en la salida que permitió el centro que conectó Gustavo Guerreño de cabeza (71'). Ya al final, tras foul en el área de Ignacio Vázquez, Gonzalo Sosa convirtió el definitivo 3-0 y su segundo personal de la tarde desde los 12 pasos (86').

El presente de San Luis preocupa. El receso parece no haber ayudado en nada a Marcelo Raya, quien no ha podido mejorar lo hecho por su antecesor, Víctor Rivero. Con una idea de juego bastante similar, se le ha hecho más complejo concretar la idea en cancha, convirtiéndose en un equipo predecible y tímido en el área rival.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

El próximo desafío será frente a un también complicado Cobreloa, el próximo jueves 12 de noviembre a las 11 am, en el Lucio Fariña Fernández.

Por: Javier Tobar.

@Soycanario  
<https://www.instagram.com/soycanario.cl>

Fotografía: Alexis Chávez/ Prensa San Luis

y tú, ¿qué opinas?